32 **Sociedad**JUEVES
28 DE DICIEMBRE DEL 2017

el Periódico

POR LA PROTESTA LABORAL

La huelga de Tráfico aplazó 219.000 exámenes prácticos

La DGT contrata a 22 examinadores más para intentar recuperar el retraso

os seis meses de huelga de examinadores de Tráfico se saldaron con el aplazamiento de 219.000 pruebas prácticas de conducir, según datos de Dirección General de Tráfico. La DGT explicó ayer en una nota de prensa que desde diciembre hay 22 nuevos examinadores que han superado el curso que da Tráfico para habilitar profesionalmente a funcionarios de

POLICIA NACIONAL

Mº INTERIOR

otros departamentos para ejercer esas funciones, con lo que la plantilla actual es de 796. Ahora, el próximo 8 de enero, se iniciará la formación de 35 nuevos aspirantes, 28 de ellos de procedencia militar. La previsión es que a partir del mes de abril puedan incorporarse progresivamente a las jefaturas provinciales que más carencias presentan.

Con las medidas adoptadas, se intenta paliar la escasez de examinadores y recuperar la normalidad en los exámenes de conducir tras los seis meses de huelga de este colectivo. Una huelga que se inició en junio y fue desconvocada el pasado 13 de diciembre. Según Tráfico, durante los seis meses de paros (agosto es inhábil), se hicieron 509.000 exá-

menes teóricos (todos los previstos) y 481.000 prácticos. Se aplazaron 219.000 pruebas de conducir.

INCREMENTO DE LA PLANTILLA // Según el director general de Tráfico, Gregorio Serrano, ahora «la idea es volver a la normalidad lo antes posible, de modo que los ciudadanos que necesiten o quieran obtener el permiso de conducción puedan hacerlo sin problema y que las empresas del sector de las Autoescuelas puedan ejercer su actividad sin circunstancias externas que lo alteren». Por ello, además del incremento de la plantilla, Tráfico ha adoptado otras medidas para reducir lo antes posible la bolsa de exámenes prácticos aplazados por la huelga. Entre ellas, la figura de los examinadores itinerantes, examinadores que se desplazan de sus jefaturas habituales a aquellas donde existe una mayor necesidad; la atribución temporal de funciones o la posibilidad de realizar horas extras.

Tráfico también informó de que el 97 % de los examinadores actuales va a presentarse para las 435 plazas de promoción interna convocadas tras la negociación entre la DGT y el Ministerio de Hacienda. Según Tráfico, esta promoción va a suponer mejoras profesionales y económicas, entre las que se encuentra un incremento anual del sueldo de 1.536,58 euros, además de mejora de trienios y pensión de jubilación en una cuantía anual de 5.107,27 euros para cada año. ≡



DIFÍCIL RESCATE DE UN MENOR EN LOS BAJOS DE UN BUS Tarifa o Agentes de la Policía Nacional del puesto fronterizo de Tarifa rescataron ayer a un menor marroquí que intentaba cruzar a España en los bajos de un autobús, entre los ejes. El vehículo había salido unas horas antes de Tánger hacia España. La Policía explicó que el lugar donde se ocultó el menor era una zona de muy complicado acceso. Además, debido a las características físicas, su extracción fue complicada, teniendo que esperar tiempo prudencial durante el cual se trató de tranquilizarlo mientras se le daban instrucciones para facilitar su evacuación.

INFORME DEL 2017

3.000 inmigrantes han muerto este año en el Mediterráneo

 Balance «desolador» de la Comisión Española de Ayuda al Refugiado

|| **EL PERIÓDICO** || MADRID

La Comisión Española de Ayuda al Refugiado (CEAR) hizo ayer un «balance desolador» del año 2017, un año en el que han muerto más de 3.000 perso-

nas en el Mediterráneo, al menos 223 intentando llegar a las costas españolas, que se sumarían a las 6.000 de las dos últimas décadas, y las autoridades en la Unión Europea y España mantienen «el orgullo de incumplir» sus compromisos con los refugiados. «Al terminar el año, el balance sigue siendo desolador. Aunque se hayan reducido respecto a 2016, se volvieron a superar las 3.000 muertes en

el Mediterráneo. Miles de refugiados siguen atrapados en Grecia y otros países de Europa central. A pesar de nuevas promesas, los estados de la UE siguen muy lejos de cumplir sus acuerdos. Y los discursos xenófobos y abiertamente racistas no dejan de propagarse a ambos lados del Atlántico», dice la organización.

Para CEAR, «falta por ver la respuesta ante el notable aumento de

solicitudes de asilo que se ha producido este año en España», pero el mencionado «orgullo de incumplir» con los refugiados «hace difícil pensar que el 2018 será un año de buenas noticias» para ellos.

APLAZADA LA DECLARACIÓN DE MALENO //

Por otra parte, El Tribunal de Apelación de Tánger, en el norte de Marruecos, aplazó hasta el 10 de enero el interrogatorio a la activista y experta española en migraciones Helena Maleno, acusada de vinculación con mafias del tráfico de personas por un informe de la policía española a causa de sus llamadas a Salvamento Marítimo para avisar de la presencia de pateras en dificultades en la zona del Estrecho. ≡

GENERALITAT

El bioinformático Roderic Guigó gana el Premi Nacional de Recerca

BARCELONA

El bioinformático Roderic Guigó fue galardonado ayer con el Premi Nacional de Recerca 2017, dotado con 40.000 euros, por su «liderazgo mundial en el desarrollo de métodos computacionales para el análisis de genomas». El premio, concedido por el Gobierno de la Generalitat y la Fundació Catalana per a la Recerca i la Innovació (FCRI), reconoce la contribución del biólogo para «reinterpretar la información contenida en el genoma, posibilitando el inicio de una interpretación funcional de la información genética y del concepto de gen».

La astrofísica Nanda Rea ha sido distinguida en la categoría de talento joven

Licenciado en Biología y doctor en la misma disciplina por la Universitat de Barcelona (UB), Guigó es coordinador del Programa de Bioinformática y Genómica del Centro de Regulación Genómica (CRG) y profesor de Bioinformática de la Universitat Pompeu Fabra (UPF). Ha trabajado en el Proyecto Genoma Humano y en el consorcio internacional Encode, que es la continuación del primero, para descifrar el significado biológico de la secuencia del genoma.

Los Premis Nacionals de Recerca también han galardonado, en la categoría de Talento Joven, a la astrofísica italiana Nanda Rea, investigadora del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) en el Instituto de Ciencias del Espacio (IEEC-CSIC), especializada el estudio de los magnetares, estrellas de neutrones rodeadas de los campos magnéticos más intensos del Universo.

Este premio cuenta con una dotación económica de 10.000 euros y reconoce los jóvenes investigadores que en su trayectoria profesional han destacado por la calidad y excelencia de su trabajo.

OTROS PREMIOS // Los restantes galardones, aunque sin dotación económica, fueron para la Fundación La Marató de TV-3, por su esfuerzo sostenido durante 25 años en la financiación de la investigación en biomedicina; la publicación digital UABDivulga, espacio de divulgación científica de la UAB, y la plataforma de investigación colaborativa Cooperative Automotive Research Network (CarNet), impulsada por Seat, Volkswagen y la UPC. ≡